





昔ば

な

に花さかせ

日光歴史ば

な



まちのわだい

巧みな話術に引き込まれ おはな のもり

こしき保育所を巡回し、本の読みおはなしのもり」とは、岸本公民館が岸本・月2日ふたば保育所で「おなはしのもり」が が行われました。 八郷小学校、 あさひ・ ふた

聞かせを行うイ トです。

芝居「ふくはうち(おにもうち)を自転車」など4冊を紹介したほか、が、「おにはうち」や「ルラルさんさんとボランティアの井原京子やこの日は、岸本公民館の下村ひた 介芝居 しました。 うち おにもうち」を紹いた」や「ルラルさんのがち」や「ルラルさんのかち」や「ルラルさんのから」を紹介したほか、紙がないのがある。

と、楽しい時間を過ごしに、手をたたいたり、大、下村さんと井原さんの

りて帰りました。一冊ずつさんが持ってきた絵本を、読み聞かせ終了後、園児 一冊ずつ手にとり一 4を、1冊ずつ借 園児たちは下村

はなしのもりが、子どもたち今回本を読まれた井原さら生懸命選ぶ姿が印象的でした。 しました。味を持つ機会になればうれしい」と話はなしのもりが、子どもたちが本に興 た井原さんは、 ゔぉ



話に聞き入る園児

【問い合わせ先】

地域再生戦略課 町づくり推進室 ☎68-3113

話をするなど交流を深めました。され、参加者はこたつを囲んで、「日光歴史ばなし」が1月26日、 を囲んで気軽に話すア 流を目的に、 「日光歴史ばなし」 日光公民館が主催。

日光地区で明治から大正にかけて行われ 歴史の伝承と地域住民の交 ムな会です 参加者が、 こたつ

日光小学校の児童と一緒に育てたお米 豚汁を食べながら、 昔ばな-

日光公民館で随時開催される予定です



昔ばなしに花が咲く参加者

を使ったおにぎりと漬物、お昼には、日光小学校 た道路整備工事の話を聞きました。 「日光歴史ばなし」

の除雪と、年末年始 · 始 の 除 雪と生活物資調達

地元関

連企業と協定

協定を、 大殿地内の「フレスポ伯耆」を運営す 2月7日伯耆町役場で結びました。 災害時の生活物資の調達を企業と協力して行うの記録的な大雪を受けて、大雪に見舞われた時 る大和リ

協定書へ署名後、記念撮影をする企業代表者と森安町長

料品などの生活物資の調達について協定を結びました。 クと㈱ジュンテンド 山陰営業所とは、)、また効率的に物資が確保できると期待しています。 この協定により、除雪の際これまで以上に迅速に対応で 伯耆町では、 また、 また、同施設に出店している㈱フーズマーケットホッいる除雪作業車で町道などを除雪する協定を結びまし 平成19年にコカ・ 町から要請があれば、 とは、 災害時必要となる日用品や食 コーラウエスト 冬場駐車場に常駐 -ジャパン ース㈱の

ついての協定は今回が初めてとなります。と災害時の生活物資調達の協定を結んでいますが、

国境をこえて共に生きる ひまわりセミナ

ー が、 1月21日溝口公民館で

学ぶ機会として、 者問題」 ひまわりセミナ-のまわりセミナ-のまわりセミナ-として、毎月1回開催されています。「子どもの人権」などの身近なことを Iţ 「人権問題」 「高齢

日光地区で行われた説明会

画では、小学校を岸本・溝口地域に各1校に、中学校を伯耆町で1で寄せられた意見を検討・協議し、取りまとめたものです。この計校配置に関する方針」を基に、11月に行われた説明会と意見交換会この計画(案)は、昨年8月に教育委員会が作成した「今後の学

策に問題があったのでは」など多くの質問・意見が出されました。校がなくなれば、過疎地域がさらに過疎化するのでは」「少子化

「少子化対

学

保護者や地域住民・学校関係者などが参加し、

コメントによって寄せられた意見を基に、伯耆町学校統合計画を策教育委員会は、この説明会で寄せられた意見のほか、パブリック

定する予定です。

校に統合するとしています。

説明会には、

にかけて

計

10回開催されました。

伯耆町学校統合実施計画(案)

説明会が、

1月19日から2月10日

の学校図を

学校統合実施計画(案)説明会

では、「在日外国人 国境をこえて共に の間に産まれた「ハーフ」と呼ばれる人の苦悩 の間に産まれた「ハーフ」と呼ばれる人の苦悩 の間に産まれた「ハーフ」と呼ばれる人の苦悩 をどについて話しました。新井さんは、自身の はどについて話しました。新井さんは、自身の は、「在日外国人 国境をこえて共に この日は、「在日外国人 国境をこえて共に 言われた方は傷つくことを認識してほしい」と「言った本人にとっては、何気ない一言でも、方が住んでいます(鳥取県人口の3倍以上)。現在日本には、200万人を超える外国籍の

話しました。





伯耆町へ車椅子2台

にあげており、巫成和産業㈱は、 寄贈されました。 広島県に本社を置く成和産業株式会社から、 「地域社会貢献を果たす経営」を基本方針の1

市役所などに、 の寄贈を実施しています。 平成5年から地域貢献活動を、 00台以上の車椅子を寄贈しています これまでに中国地方の社会福祉協議会や 平成10年から車椅子 つ

この日、 車椅子2台と目録を町長へ手渡しました 成和産業㈱上野良治米子営業所長が伯耆町役場を訪問

ていただい いただきます。んだいた車椅子は、 役場や公民館などの公共施設で大切に使わ

広

報

ほうき

月



講演を行なう新井良穂さん